





PM GT 25 / 20.08.09

Hannawald in der Eifel mit weiblicher Unterstützung Sven Hannawald startet mit Cyndie Allemann im Mixed-Team

Skisprunglegende Sven Hannawald (34, München) hat beim ADAC Masters Weekend auf dem Nürburgring (20. bis 23. August 2009) doppelten Grund zur Freude. Bei seinem Rennsport-Comeback auf dem legendären Eifelkurs hat der ehemalige Skiflugweltmeister und Olympiasieger eine junge, hübsche und talentierte Teamkollegin an seiner Seite. Gemeinsam mit Cyndie Allemann (23, Schweiz) bildet Hannawald im Porsche 911 des Teams Buchbinder Racing by emotional engineering das erste Mixed-Team im ADAC GT Masters.

Im Frühjahr hatte der 34-Jährige nach einer Operation am Fuß eine Motorsport-Zwangspause eingelegt. "Es ist toll, am Nürburgring endlich wieder im ADAC GT Masters Gas geben zu können. Meiner Teamkollegin Cyndie Allemann kann ich zwar noch nicht ganz so viele Tipps im Umgang mit dem Porsche geben, aber wir werden sicherlich ein tolles Wochenende haben", so Hannawald.

Für den Sieger der Vierschanzentournee des Jahres 2002 steht bei seinen Starts im ADAC GT Masters der Spaß im Vordergrund: "Für mich ist der Motorsport momentan ein reines Hobby. Ich genieße jede Sekunde im Rennfahrzeug." Dennoch betreibt Hannawald Motorsport mit großem Engagement: "Als ehemaliger Leistungssportler entwickelt man unweigerlich sehr schnell großen Ehrgeiz. Manchmal muss ich mich im Rennauto schon etwas zügeln, um mich nicht in eine gefährliche Situation zu bringen."

Teamkollegin Cyndie Allemann debütiert in der Eifel im ADAC GT Masters und ist auch erstmals in einem Sportwagen am Start. Bisher sammelte die schnelle Schweizerin Rennsporterfahrung in verschiedenen Formelserien. Ihre Karriere führte die 23-jährige Nachwuchspilotin zuletzt bis in die IndyLights-Meisterschaft, die zweithöchste Formelklasse in den USA. "Ich freue mich sehr darüber, dass Buchbinder Racing mir einen Gaststart im ADAC GT Masters ermöglicht. Für mich ist es eine tolle Gelegenheit, die Serie kennenzulernen. Sportwagen sind für mich eine neue Welt, daher steht am Nürburgring für mich Erfahrung sammeln im Vordergrund."

Mit einem gemeinsamen Test hat sich das erste Mixed-Team im ADAC GT Masters auf den Start beim Saisonhighlight am Nürburgring vorbereitet. Für Allemann war es die erste Gelegenheit, den Buchbinder-Porsche auszuprobieren: "Ich brauche noch etwas Eingewöhnungszeit. Das Fahrverhalten des Porsche ist anders, als ich es aus dem Formelsport gewohnt bin." Aber eines stellte Allemann nach dem ersten Testtag bereits fest: "Die Atmosphäre mit Sven Hannawald im Team ist toll, wir werden sicherlich viel Spaß in den beiden Rennen haben."

Weitere Informationen unter www.adac-gt-masters.de







Pressekontakt ADAC GT Masters Oliver Runschke

Mobil +49 176 222 18 308

oliver.runschke@mac.com www.adac-gt-masters.de

ADAC e.V. Motorsport-Presse Peter M. Lill Am Westpark 8 81373 München

Tel. +49 89 76 76 24 66 Mobil +49 171 5 55 24 66

peter.lill@adac.de www.adac.de/motorsport